



## **Applikation "Mitglieder des Kantonsrates seit 1917"**

### **Bemerkungen zu den Gemeindegarten**

Während der letzten 100 Jahre gab es im Kanton Zürich einige Verschiebungen der Gemeinde- und Stadtgrenzen. Um eine möglichst durchgängige Vergleichbarkeit der Wahlergebnisse über den gesamten Zeitraum zu gewährleisten, wurde wie nachfolgend beschrieben vorgegangen.

In Anlehnung an das Abstimmungsarchiv wurden die historischen Ergebnisse auf eine heutige Gemeindegarte abgebildet.

Wenn ein heutiges Gemeindegebiet zu einem bestimmten historischen Zeitpunkt mehr als einen Wahlkreis umfasst hat (und die betreffenden Wahlkreise nicht vollständig in dem heutigen Gemeindegebiet enthalten sind), kann kein Wert für das heutige Gemeindegebiet bestimmt werden. Aus diesem Grund war es notwendig, innerhalb der Gemeinden Zürich und Winterthur historische Grenzziehungen vorzunehmen. Ein solches Beispiel ist die separate Darstellung des Gebiets Albisrieden im Zeitraum 1917-1932.